

Junio 2, 2016

Estimados pacientes:

Una vez más nos enfrentamos con la decisión de Humana Medicaid de cancelar nuestro contrato con su red. Humana nos ha informado que su decisión no es de ninguna manera un reflejo de la atención que nuestra oficina ha dado a nuestros pacientes ó de todas las encuestas satisfactorias recibidas. LO SABEMOS. Para Humana, es simplemente una DECISION DE NEGOCIOS pero, para nosotros, se trata de vidas humanas, algunas de ellas han estado a nuestro cuidado desde su nacimiento y otras son familias/pacientes nuevos, los cuales reciben nuestra atención personal como si fueran nuestra propia familia.

Como Doctora en Medicina y despues de muchos años de estudios, yo tomé el Juramento de tratar a mis pacientes con lo mejor de mi habilidad, pero ahora las compañías de seguros quieren dictarnos la manera en que tratamos a nuestros pacientes para obtener mejores ganancias. Esta es una situación que enfrentamos cada dia.

Si necesito referir un paciente a un especialista, lo voy a referir. Si un paciente necesita rayos X, los va a tener. Si el paciente necesita un medicamento, lo voy a prescribir. Todas mis decisiones están basadas en la necesidad médica del paciente y no están basadas en si la compañía de seguros va a cancelar nuestro contrato.

Después del mes de Agosto, si usted desea seguir siendo paciente de nuestras oficinas, debe cambiar su seguro a uno de los HMOs que aceptamos, MOLINA, STAYWELL, COVENTRY ó AMERIGROUP.

Por favor llame a nuestras oficinas si necesita ayuda o información. El telefono es el 305-250-9910.

No sé lo que pasará mañana, solo soy un médico luchando por mis pacientes.

Belkys Bravo MD